

FRIEDRICHSTRASSE GANZ IN WEISS

Hunderte treffen sich zum Dinieren

Was für Bilder: Hunderte Menschen in weißer Kleidung sitzen am riesigen, festlich geschmückten Tisch und genießen ein Drei-Gänge-Menü.

Mittwochabend trafen sich die Teilnehmer auf der schicken Friedrichstraße zu diesem Event, das 2011 erstmals stattfand. Nun wird aus dem "Diner en blanc" eine Tradition.

Die Spielregeln waren dabei festgelegt: Jeder Teilnehmer trägt weiß, bringt ein Drei-Gänge-Menü, echtes Geschirr (kein Plastik) und nach Möglichkeit auch Tische und Stühle mit. So entstand Bonns größtes City-Picknick in Weiß.

Artikel URL: <http://www.express.de/nachrichten/friedrichstrasse-ganz-in-weiss-hunderte-treffen-sich-zum-dinieren-,16812184,16842102.html>